cada país acceso a este recurso y a las condiciones del mercado altamente favorables que prevalecen este año. Si bien se eliminará el embargo de los EE.UU. Canadá proseguirá sus trámites ante el GATT para obtener una resolución contra medidas de esta naturaleza.

## Pacto de contiminación aérea con los EE. UU.

Canadá ha firmado un memorando de intensiones sob re la contaminación atmosférica transfronteriza con los Estados Unidos anunciaron el Ministro de Asuntos Exteriores Mark MacGuigan y el Ministro del ambiente John Roberts.

El memorando fue firmado en Washington por el embajador canadiense Peter Towe y el Sr. Roberts el 5 de agosto. Por los Estados Unidos firmaron el Secretario de Estado Edmund Muskie y Douglas Costle, administrador de la Agencia Protectora del Ambiente.

El memorando constituye parte de los esfuerzos realizados para crear medidas con los Estados Unidos tendientes a reducir la contaminación atmosférica fronteriza, especialmente el problema de la lluvia ácida que amenaza a grandes áreas de la región central y oriental de Canadá. El ministro del Ambiente de Ontario Harry Parrot también asistió en Washington a la ceremonia de suscripción del documento.

El memorando compromete a ambos gobier nos a negociar un acuerdo sobre contaminación atmósferica y establece un comité para emprender el trabajo preliminar necesario en los meses venideros, tras lo cual se entablarán negociaciones oficiales.

El memorando también compromete a ambos gobiernos a tomar medidas temporarias relativas a problemas de contaminación transfronterizo hasta la conclusión de un acuerdo. Entre otras, las medidas establecen:

. La promoción de la ejecución o aplicación vigorosa de las leyes y reglamentos existentes de una manera que responda al problema de la contaminación atmosférica transfronteriza durante un período en que se están desarrollando nuevas estrategias y políticas de control na cional;

- . Notificación y consulta anticipada sobre actividades y cambios de políticas reglamentos o prácticas que podrían afectar el flujo de contaminantes transfronterizos;
- . Un incremento en estudios cientificos en el control de la contaminación atmósferica y en la investigación de técnicas de control de la contaminación.

## Expansión de Alcan en Australia

La subsidiaria australiana de Alcan Aluminium, Alcan Australia, anunció su plan de contruir una tercera cuba electrolítica de 45.000 toneladas en su planta de proceso electrolítico de Kurri Kurri, Nueva Gales del sur.

Este proyecto de expansión requerirá una inversión de 145 millones de dólares americanos y hará ascender la producción anual de la planta en 1983 a 135.000 toneladas. Sin embargo, se espera que se comience parcialmente la producción hacia finales de 1982.

La fábrica de Kurri Kurri se construyó en las postrimerías de los años 60 con una capacidad inicial de 45.000 toneladas. La construcción de una segunda cuba electrolítica de 45.000 toneladas está en marcha y esta sección será completamente operacional a fin de año.

La fábrica de Kurri Kurri fue construida para servir al mercado australiano. Sin embargo, se exportará una porción de la segunda y tercera fase de producción hasta que el mercado nacional puedabsorberla. Ya se ha firmado un contrato para embarques anuales de 24.000 toneladas con la firma japonesa Nipon Light Metal Company. También se ha entablado relaciones para otro contrato de ventas.

Se espera que gran parte de la financiación de este proyecto de expansión proceda de un consorcio de bancos australianos. Será uno de los mayores programas financieros que se hayan realizado en el mercado australiano.

\* \* \* \* \*